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Excelentíssimo senhor 
Ronaldo Alves Bento 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

Dileto Plenário, 

Os Vereadores Ricardo Miranda e Mauricio Antônio Borges Vieira e Silva no uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparados, vem através deste, REQUERER que seja encaminhado cópia do expediente ao Chefe do Poder Executivo, e que este encaminhe cópia do presente requerimento ao Sr. André Belico, Secretário de Obras, ao Dr. Frederico Faria, Procurador Municipal e convide o Chefe do Departamento de Fiscalização e Postura, o Coordenador do PROCON e envie convite a empresa CEMIG e as empresas de internet que atuam em Mariana, a comparecerem em uma reunião por videoconferência para tratarmos sobre o 
assunto: 

º —Poluição visual causada pelos cabos instalados nos postes de iluminação 
pública e possíveis soluções para melhorar e organizar os cabos de 
internet; possibilidade do cabeamento subterrâneo em toda a rede de 
iluminação pública da cidade. 

Justificativa: 

Justifica-se tal requerimento tendo em vista que o cabos espalhados em nossa cidade, além da poluição visual caudada, como muitas vezes nos deparamos com cabos soltos ou instalados muito baixo, oferecem risco a saúde e a vida dos pedestres, motociclistas e motoristas, razão pela qual é de extrema importância a realização desta reunião para que juntos possamos solucionar este problema. 

Nestes termos, Pedimos e Esperamos Deferimento. 

Mariana, 17 de Junho de 2021. 

NMUMCIPAL UE MARIAN, 

Vereador Ricardo Miranda 
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